

23 en Côte d'Ivoire – Le ministre Danho Paulin : “Nous devons être capable d'organiser la meilleure Coupe d'Afrique”

24/01/2022



Le ministre Danho Paulin

Dernière publication 24/01/2022 à 02:15 min

Sportive, Danho Paulin a assisté, le vendredi 21 janvier 2022 au Kristal hôtel de Douala, au tirage au sort des préliminaires de la CAN 2023 en Côte d'Ivoire. A cette occasion, il a réaffirmé au comité exécutif de la CAF la détermination du gouvernement ivoirien à "organiser la meilleure Coupe d'Afrique des Nations" en 2023.

Invité par le comité exécutif de la CAF pour participer au tirage au sort du tour préliminaire de la Coupe d'Afrique des nations 2023 (CAN 2023) en Côte d'Ivoire, le ministre de la Promotion des Sports et du Développement de l'Économie Sportive, Danho Paulin a indiqué que la Côte d'Ivoire se doit d'être capable d'organiser la meilleure Coupe d'Afrique des Nations en 2023.

"Nous devons être capable, avec la présence de la CAF en Côte d'Ivoire , avec l'engagement de tout le comité local d'organisation, avec l'expertise de tous, nous devons être capable à partir de maintenant de réaliser une des meilleures CAN en 2023", a affirmé le ministre Danho Paulin au terme de la cérémonie.

Se mettre ensemble pour réussir le challenge

Pour y arriver, il a invité l'ensemble des ivoiriens à se mettre ensemble pour le succès de cette compétition. "Avec ce tirage au sort le compte à rebours est lancé. Il est passé le temps des intrigues, le temps des polémiques, le temps des incompréhensions. Il est venu le temps de se mettre ensemble; de se mettre autour

pour que cet événement soit un véritable succès; pour que nous puissions, avec le retour d'expérience corriger les dysfonctionnements ici et ailleurs", a lancé le patron des Sports en Côte d'Ivoire.

La présence du ministre à cette cérémonie est le symbole de la confiance réaffirmée à la Côte d'Ivoire d'organiser cet événement majeur du football africain. "Le Comité exécutif de la CAF vient de réitérer sa confiance à la Côte d'Ivoire. Il estime que la Côte d'Ivoire prépare son rayonnement diplomatique, par l'importance des investissements réalisés en Côte d'Ivoire. Nous avons annoncé au Comité exécutif de la CAF que la Côte d'Ivoire sera prête à travers ces infrastructures d'hébergement, sportives et toutes les infrastructures connexes. La Côte d'Ivoire sera prête à accueillir dans quelques mois tous les africains pour la CAN 2023" , a déclaré le ministre ivoirien.

Et d'ajouter: " Les préliminaires de ce tirage est le premier maillon qui lance la chaîne de la grande compétition panafricaine de football qui aura lieu en Côte d'Ivoire. La CAN 2023 en Côte d'Ivoire vient d'être lancée par ces préliminaires. Toutes les nations sont prêtes pour une participation à la coupe d'Afrique des Nations ».

L'installation du bureau de liaison de la CAF à Abidjan annoncée pour février 2022

Selon le ministre, l'installation du bureau de liaison de la CAF à Abidjan en février prochain, sera l'occasion de travailler en synergie pour mieux avancer. " Nous

ans les prochains jours, après la Coupe d'Afrique des Nations au Cameroun, le bureau de liaison qui sera mis en place par la CAF à Abidjan en février, pour qu'ensemble nous puissions en synergie conduire les évaluations, les infrastructures et planifier une organisation efficace pour le rayonnement à la fois du football africain et surtout pour le rayonnement de la Côte d'Ivoire", a poursuivi le ministre Danho Paulin.

Ange Kouadio à Douala

COMMENTAIRE